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Zusammenfassung

        
Nach kurzer Darstellung des mikrobiologischen, pathologischanatomischen und klinischen Bilds der Infektionen mit Yersinia enterocolitica wird über die auffällige Ähnlichkeit zwischen den Röntgenbefunden bei drei Patienten mit Infektion durch Yersinia enterocolitica und der regionalen Enteritis (Crohn) referiert. Während die Röntgenbefunde dieser Infektionen meistens in die Gruppe der sog. nichtsklerosierenden Ileitis (Golden eingereiht werden können, entzieht sich gelegentlich die röntgenologische Symptomatik dieser Gruppe und nähert sich eher dem Röntgenbild des M. Crohn. Der Nachweis der Yersinia enterocolitica war immer bakteriologisch. Das pathologisch-anatomische Substrat dieser Veränderungen fehlt noch, und es ist fraglich, ob ein Zusammenhang mit dem M. Crohn besteht.


      
        
Summary

        
After a brief description of the micro-biological, pathological, anatomical and clinical picture of infections with Yersinia enteroclitica, attention is drawn to the striking radiological similarity between three patients with Yersinia infection and regional enteritis (Crohn's disease). Whilst the radiological findings due to Yersinia infection usually resemble the group of so-called non-sclerosing ileitis (Golden) they occasionally differ from this group and resemble the findings in Crohn's disease. In each case the infection was confirmed bacteriologically. The underlying pathology has not been elucidated and it is doubtful whether there is any connection with Crohn's disease.
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